

## Satgas Yonif 509 Kostrad Tebarkan Kebahagiaan di Kampung Bilogai: Anjangsana yang Menghangatkan Hati

Jurnal Agung - [PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID](http://PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID)

Dec 12, 2024 - 12:22



INTAN JAYA- Suasana penuh kebahagiaan menyelimuti Kampung Bilogai saat Satgas Yonif 509 Kostrad menggelar kegiatan patroli anjangsana dan berbagi kebahagiaan. Dipimpin langsung oleh Dan TK J2, Lettu Inf Muh. Fardhana, para prajurit menyapa masyarakat dengan hati terbuka, menyampaikan kehangatan melalui aksi nyata yang penuh makna. Kamis (12/12/2024).

Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk memastikan keamanan di wilayah tersebut, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Dengan membawa pakaian baru yang dibagikan kepada warga, Satgas Yonif 509 Kostrad membuktikan bahwa keberadaan mereka lebih dari sekadar penjaga perdamaian mereka adalah bagian dari keluarga besar masyarakat Papua.

Image not found or type unknown



“Kami ingin keberadaan kami di sini membawa manfaat nyata, tidak hanya menjaga stabilitas keamanan tetapi juga membangun kedekatan dengan masyarakat. Bantuan sederhana ini adalah wujud kepedulian kami terhadap warga,” ujar Lettu Inf Muh. Fardhana dengan tulus.

Keceriaan paling terlihat pada wajah anak-anak Bilogai. Senyum mereka menghangatkan suasana, seakan melupakan sejenak tantangan yang mereka hadapi sehari-hari. Para prajurit, yang datang dengan senyum dan semangat, tidak hanya membagikan pakaian tetapi juga menyapa warga dengan hangat, menjadikan kegiatan ini begitu berkesan.

Mama Yohana, salah satu warga, tidak dapat menyembunyikan rasa syukur dan harunya. “Kami merasa sangat diperhatikan oleh Bapak-Bapak TNI. Kehadiran mereka membuat kami merasa aman dan diperhatikan. Kami sangat berterima

kasih atas semua kebaikan ini," ungkapnya penuh haru.

Kegiatan patroli anjongsana ini menjadi bukti nyata bahwa TNI bukan hanya pelindung, tetapi juga sahabat bagi masyarakat. Dengan pendekatan yang humanis, Satgas Yonif 509 Kostrad terus menanamkan nilai-nilai persaudaraan di tengah-tengah masyarakat Papua.

**"Kebahagiaan adalah milik bersama. Dengan langkah kecil, kita bisa menciptakan senyuman besar untuk masa depan yang lebih cerah,"** tambah Lettu Inf Muh. Fardhana.

Kegiatan seperti ini diharapkan menjadi inspirasi untuk mempererat persatuan antara aparat dan masyarakat, menjadikan Papua sebagai tanah yang damai, harmonis, dan penuh harapan.